

みつけた！



六ヶ所村の魅力を発掘・発見・発信！

六ヶ所村で木育キャラバンが開催されました！

10月19日（土）、20日（日）の2日間、六ヶ所村子ども支援課主催の、「木育キャラバン～東京おもちゃ美術館がやってくる～」がスワニーで開催されました。木のおもちゃがずらりと並び、子どもも大人も夢中になって積み木をつんだり、パズルを組み立てたりしていました。郷土館はワークショップブースを設けて、いろんな形をした木材から好きなものを選び、ポスカをつかってペイントをする体験を行いました。小さいお子様から簡単にできるワークショップで、参加した方は、オリジナルのペイントをして、木のアートを楽しんでいました。



東京おもちゃ美術館の木のおもちゃがたくさん並んでいます。



ステージ上で、カプラで作ったナイアガラをくずす様子。圧巻です。



東京おもちゃ美術館の馬場副館長のギャラリートーク。



郷土館ブースは親子や友達同士で、連日にぎわっていました。



小さなお子様も簡単に書くことができ、自由にペイントしています。



おうちを描いてみたり、お魚を描いてみたりと、オリジナルのペイントができました。

【参加者の感想】

- ・こどもが集中して描いていた。
- ・木に絵をかくのが楽しい。
- ・大人だと何を描くかなかなか思いつかないが、書き始めると夢中になる。

【郷土館事業のお知らせ】

11/16(土)「木育ワークショップ～木のマグネットをつくらう～」を開催します。

講師におもちゃコンサルタント・木育インストラクターの中村咲輝さんを招いて、木育のお話をきいたり、木のおもちゃで遊んだりします。